

Eidgenössisches Feldschiessen 2016

Meier Max, 45 mit 67 Punkten knapp am Gewinn der Stapfer-Medaille vorbei

Das diesjährige Feldschiessen führten die Schützenkameraden von der Feldschützengesellschaft auf der Schiessanlage in Niederglatt durch. An dieser Stelle herzlichen Dank für die gute Organisation.

Von unserem Verein nahmen insgesamt 55 Schützinnen und Schützen teil. Leider 7 Schützen weniger als im letzten Jahr. Das 18-schüssige und kommandierte Schiessen auf die B-4er-Scheibe gelang nicht allen nach Wunsch. Teils waren auch die Lichtverhältnisse nicht optimal. Nahe am Gewinn der Stapfer-Medaille vorbei schoss unser Seniorveteran **Max Meier aus Nassenwil**. Lediglich ein Punkt fehlte ihm zum Gewinn dieser begehrten Auszeichnung. Somit war er auch bestklassierter Schütze unseres Vereins mit sehr guten 67 Punkten.

Ebenfalls 67 Punkte erreichten Sepp Kempf, Meyer Beat und Derrer Hans. Bester Junior war Vögeli Sascha mit 62 Punkten. Bester JJ, Eberhard Sylvan mit 57 Punkten und beste Dame war mit 60 Punkten Seraina Eberhard. Sehr gefreut hat uns alle, dass unser ältester aktiver Schütze, Hans Eberhard mit 56 Punkten ebenfalls zu den stolzen Kranz-Gewinnern gezählt werden konnte.

Unser Sektions-Durchschnitt lag bei 59.766 Punkten.

Alle Resultate sind auf unserer Homepage publiziert.

Herzliche Gratulation allen Kranz-Gewinnern und ein Dankeschön für die Teilnahme!

Im nächsten Jahr kommt das Eidg. Feldschiessen turnusgemäss auf unserer Schiessanlage in Oberhasli zur Austragung.

Sepp Kempf